

Miguel Diaz-Canel encourage les travailleurs de la centrale électrique Antonio Guiteras



La Havane, 14 sept. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a encouragé les travailleurs attelés à la reconstruction de la Centrale électrique, Antonio Guiteras, sérieusement endommagée par l'ouragan Irma à son passage au nord de la province de Matanzas.

Il a souligné que la reconstruction de cette centrale électrique est prioritaire en ce moment car la demande nationale est bien supérieure à la production d'électricité, même si tous les circuits sont habilités pour recevoir le service.

L'ingénieur Alcides Meana a fait savoir, dans des déclarations à la presse que les débris qui encombraient les canaux d'eau pour le refroidissement de la centrale ont été retirés. Le personnel technique s'attelait, au moment de la visite du premier vice-président cubain, à la révision technique des moteurs pour ensuite s'occuper du système de pompage de l'eau de mer qui refroidit la tour.

Au terme d'un parcours dans les zones les plus dévastées de la centrale électrique, Miguel Diaz-Canel s'est renseigné auprès des ingénieurs de bon nombre de détails techniques de la réparation de cette

centrale électrique.

Il a salué la manière dont les autorités de la province de Matanzas ont établi le calendrier de la réparation et le dévouement des travailleurs.

Malgré l'ampleur et la complexité des travaux entrepris, Ruben Campos, directeur de la centrale, a accepté la suggestion du premier vice-président cubain. Ce dernier a appelé les travailleurs à faire ce qui est humainement possible pour terminer la réparation avant le délai fixé tout en gardant la qualité des travaux.

Au terme des échanges de vue avec le personnel technique et la direction de la centrale électrique, Miguel Diaz-Canel s'est montré optimiste. « Nous allons y parvenir » a-t-il souligné.

Miguel Diaz-Canel s'est d'autre part réuni avec les membres de la direction du Conseil de la Défense de la province de Matanzas. Ceux-ci ont dressé le panorama de cette province après le passage de l'ouragan Irma et des solutions suggérées pour chaque territoire.

89 circuits des 174 que compte la province ont été rétablis même si l'électricité n'arrive qu'à une partie très réduite de la province, faute de production.

Les communes de Marti, Perico, Limonar et Pedro Betancourt sont toujours sans électricité.

Au terme de la réunion, Miguel Diaz-Canel a assuré qu'avec l'exemple de Fidel Castro, l'engagement et le moral du peuple, nous allons surmonter les difficultés et répondre à l'appel de la direction du pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/141380-miguel-diaz-canel-encourage-les-travailleurs-de-la-centrale-electrique-antonio-guiteras>



Radio Habana Cuba